



2021日本のうたごえ祭典inひろしま

核兵器禁止条約発効

～ひかりにむかって～

NO. 15
2021年11月11日
発責：実行委員会

〒730-0853 広島市中区堺町1-2-9-101 広島のうたごえ協議会
Tel & Fax 082-295-5065 e-mail: hiroutakyo@yahoo.co.jp

**祭典成功へ
大きな力になるさ〜♪**
みんなで力を寄せあえば

全国の皆さん、地元広島の皆さん、祭典までいよいよ残りわずかになりました。

地元では、祭典合唱団の練習に、本番で指揮をしてくださる先生方が次々に登場され、それぞれに魅力あふれる指導をしていただき、毎回、熱気に満ちた練習会が行われています。開催地ならではの幸せを感じています。

全国でも、合唱の練習をして

合同合唱に参加しようという取り組みが広がり、出演登録数も伸びてきています。

また、私達はこれまでの祭典



11月3日原爆ドームをバーナーで囲む会での宣伝とうたごえ行動

の取り組みの中で、賛同募金は、目標を超過達成！広告は、目標を大幅に超過達成！...と、大きな成果を築いてきました。皆さんの頑張りや祭典への期待が数字にもはつきりと表れています。

**チケット魂に
火をつけよう！**

最後の、そして最大の課題は、なんとと言ってもチケットの普及です。

核兵器廃絶と

いうひかりにむかって、2年以上にわたって、専門家の皆様の応援も得て練り上げてきた魅力あふれる素晴らしい企画、コロナ禍のもとで歌うこと、集まる

ことが難しい中で、それでも感染防止対策をとり、工夫し苦勞して練習し、準備

備してきたこの祭典を、一人でもたくさんの人々と分かち合いたい！

全国で、広島祭典をなんとしても成功させようと、自分の地元で行われるかのように、「歌って参加・聴いて参加」の取り組みを強力に進めて下さっていることに、私達は大いに励まされています。

でも、それに甘えているわけにはいきません。組織宣伝委員会の記事をご覧ください。チケットの普及に頑張っている方々が増えてきたにも関わらず、コンサート会場の座席はまだまだ寂しい状況です。広島では、チケット普及に目標をもって、悔いのない取り組みを進めています。

あと残りわずかな時間を、この祭典に関わる全員で、チケットの普及に力を尽くしましょう。チケット魂に火をつけ、燃え上がらせましょう！！

**“いつでも、どこでも、何度でも
祭典の感動をあなたのもとに”**

オンライン協力券の普及も よろしく！

先日、全国のサークルの皆さんに「オンライン協力券」を送らせていただきました。

どうしても広島に来ることができないという方々のために「オンライン協力券」の普及を全国津々浦々で展開していただきますよう、よろしくお祈り致します。

そして、広島に行ったけど、忙しくて祭典を見ることができなかったという方も、お家に帰られてから、ゆっくりとお正月過ぎまで繰り返し視聴していただけるのでお勧めです。

ある合唱団では、全員で広島祭典に行くことができないけれど、残ったメンバーでオンライン協力券をそれぞれが買い、一人でではなく、会場を設けて集まって視聴して下さるそうです。しかも、そこで仕入れた祭典グッズも普及する、という“オンライン広島ミニ祭典”といったような取り組みです。

このような取り組みを全国各地で進めていただくと、オンライン視聴が苦手な方々にも安心して普及していただけると思います。

コロナ禍ならではの、この取り組みにご理解とご協力をよろしくお願い致します。



11月7日寺沢希先生による
地元祭典合唱団レッスン風景

危機感を共有しながらあと15日！ 力合わせてチケット普及！

11月6日うたごえ祭典前最後の現地実行委員会を開きました。これまでの取り組みを確認し、それぞれのサークルや一人ひとりの祭典への向き合い方を考え、その上で、みなさんの力を結集して取り組んでいこうと確認し合いました。全国から広島への応援メッセージが数えきれないほど届けられています。そして出演者、チケット販売では、しっかりと広島の背中を押してくださっています。広島のみなさん！全国のみなさんの応援に応えようではないですか！！

11月3日現在のチケット普及状況状況です

11月3日現在	全国	広島	合計	残数
ピースウェーブ	361	220	581	1397
コンサートⅠ	402	254	656	417
コンサートⅡ	487	175	662	411

★地元広島のみなさん、全国のうたごえの仲間の皆さん！ 「このままでは赤字に！」みなさん1人1人の力が必要です！！！！

感染数がぐんと減り、コンサートのお誘いもずいぶんしやすくなりました。友人知人、親戚縁者、ゴミ出しで顔を合わせると近所さん、サークルや趣味の仲間・・・ずっと我慢をしてきてそろそろ文化芸術に浸りたいと呼びかけを待っています。「なんで誘ってくれなかったん？」と後で残念がられることのないように、もう一度年賀状やスマホの電話帳をめくって、全力でアタック！！「一生に二度とない祭典」なのでから。♪「生命の詩」にもあります。～「一度だけの人世 命燃やし 歌をこぼそう 力合わせ 生きていくんだ」～「アオギリのうた」の森光七彩さんも沖縄の普天間かおりさんもラジオ番組「NHKひろしまコイらじ」で祭典を応援。

★20日を切った現段階で、3つのコンサートを合わせて4000席のうち約半分という危機的な状況です。11月3日からの9日までの一週間で、全国と地元を合わせて222席増やし、ラストスパートをかけています。全4000席の「半分にあと少し」という状況です。特にピースウェーブコンサートは、ようやく30%です。多彩で豪華なゲストのみなさんたちと一緒に作る自信のステージです。

広島に行くことをまだ迷っておられる全国のみなさん、どうかお誘い合わせの上、初冬の広島平和公園、原爆ドーム、広島の川べり散策、お好み焼き、牡蠣フライ、あなご飯・・・魅力いっぱい広島へおいでください。

みんな待って！みんな待って！！
広島でお会いしましょう！！！！
2021祭典グッズのご注文、ご協力ありがとうございました。うたごえ新聞には広島の記事がたくさん掲載され、祭典ムードいっぱい紙面です。

ポストカードで祭典案内

事業委員会から、祭典グッズ・ポストカードについてです。原作者の熊谷勇二さんのお宅へ伺い、時間のたつのも忘れるほどたくさんのお話を聞かせていただきました。できるだけお話を聞かせることのないお話の中は、熊さんの絵とうたごえ運動の歴史が詰まっています。この熊さんのポストカードに皆様の思いを込めて、親しい方や大切な方へ、手書きのメッセージを送ってみてはいかがでしょう？祭典のご案内など、チケット普及にもぜひご活用いただけます。

お店&熊さんの原画展にも来てね

なお、祭典当日はHB Gホール（3日）・アステールプラザ（4・5日）での出店も計画しています。熊さんの原画展示も検討中。ぜひ、お楽しみに！！事業委員会・祭典グッズコーナーにお立ち寄りください。

赤ジャン&祭典Tシャツで祭典参加

さあ、祭典まであと少しです。立冬が過ぎ寒さを感じる季節に赤ジャン



熊谷さん家へ事業委員会メンバーで訪問